

Vorlage Nr. 18-O-20-0016 Az.:

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 14. März 2018

Entschärfung der Gefahrenquelle Ampel Wallauer Weg - Freie Wähler -

Durch Information der Bürgerschaft und nachgelagert auch selbst angestellten Beobachtungen, kommt es für Verkehrsteilnehmer an der Ampel am Wallauer Weg immer wieder zu gefährlichen Situationen bis hin zu Missachtung der roten Ampelphase. Gleiches gilt für die Fußgängerampel Hunsrückstraße/Ecke Geisbergweg.

Hier muss, da es sich hier auch um einen hochfrequentierten Übergang der Schulkinder handelt, erheblich nachgebessert werden.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert im Bereich der Oberpfortstraße eine geeignete Hinweismöglichkeit für die aus Igstadt kommenden Verkehrsteilnehmer zu schaffen. (zum Beispiel gelbes Blinklicht bei Gelb- und Rotphase der Ampel).

In diesem Zusammenhang verweist der Ortsbeirat auf seine bisher gefassten Beschlüsse vom 22.08.2008 und 07.09.2011.

Der Ortsbeirat bittet darum, bei der bereits mit dem Stadtrat Andreas Kowol terminierten Rundfahrt durch Nordenstadt am 15.06.2018 die beiden Örtlichkeiten zu besichtigen, um über geeignete Maßnahmen zu sprechen.

Beschluss Nr. 0018

Antrag in ergänzender Form beschlossen.

Verteiler:

Dezernat V 101600 -

Rainer Pfeifer Ortsvorsteher